

Hofheim, 1. März 2016

Wirtschaftsraum MTK im Überflug

Main-Taunus-Kreis stellt neuen Drohnen-Film ins Netz

In einem neuen Videoclip präsentiert sich der Main-Taunus-Kreis als Wirtschaftsstandort. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, zeigt der mit einer Kameradrohne gefilmte Streifen Unternehmenszentralen und Gewerbegebiete aus mehreren Kommunen. Kurze Einblendungen informieren über eine Auswahl hier ansässiger Unternehmen und über Standortvorteile des Kreises. Der rund zweieinhalbminütige Clip kommt ohne beschreibenden Ton aus – „wir wollen schlicht die Fakten sprechen lassen“, fasst Cyriax zusammen.

Der Film „Wirtschaftsraum MTK von oben“ ist abrufbar auf der Internetseite des Main-Taunus-Kreises www.mtk.org (Suchbegriff „MTK im Überflug“) oder auf dem You-Tube-Kanal des Kreises („Main-Taunus-Kreis MTK“). Der von der Firma pregondo produzierte Clip erscheint demnächst auch auf Englisch. Er ergänzt den Drohnenfilm „MTK von oben“, der den Akzent auf touristische Sehenswürdigkeiten legt.